

Résolution présentée par la délégation de la

République Arabe syrienne

Thème Droits politiques et sociaux

Concerne La rééducation de la communauté LGBTQ+

L'Assemblée générale,

Préoccupée par la déviation mentale et la dangerosité des idées de ce groupe,

Alarmée par le manque de sévérité de certains États face à leur perversion et à quel point ce laxisme semble ordinaire aux yeux des citoyens et des gouverneurs occidentaux,

Scandalisée par l'influence de cette minorité sur le monde occidental, notamment à travers les médias et les campagnes publicitaires,

Remarquant le laxisme des institutions publiques envers leurs actions, en essayant de manipuler et d'informer les plus jeunes sur ce type de pratique,

Dénonçant la volonté de vouloir imposer leurs idéologies aux dépens des lois de la nature et en allant contre les valeurs des institutions religieuses mises en place dans les pays concernés,

Déplorant l'influence que cette communauté a sur la politique, au point de modifier des principes instaurés depuis des siècles tel que le mariage ou l'adoption, à travers des votations et de la propagande,

Approuve l'initiative faite par le président russe Vladimir Vladimirovitch Poutine, visant à punir toute forme de propagande homosexuelle

Décide d'établir un camp de rééducation :

- qui est un endroit de partage, de travail et de formation pour ces personnes
- qui promouvoie le bien-être et promet le bonheur en les remettant sur le droit chemin
- qui grâce à différentes activités permettront la remise en questions de ces déçus.

Le texte français fait foi.